

“CON FUERZA DE MUJER”: Más de 1.700 mujeres postulan a beca gratuita para ingresar al mundo de la minería en Atacama



Con una convocatoria que ha superado todas las expectativas, el programa “Con Fuerza de Mujer”, impulsado por Fenix Gold en alianza con STRACON, se posiciona como una potente herramienta de inclusión y desarrollo laboral femenino en la industria minera regional.

En entrevista con Chañarillo TV, Gonzalo Peña, representante de Fenix Gold, y René Anguita, de STRACON, destacaron la excelente recepción que ha tenido esta iniciativa que busca capacitar, sin costo alguno, a mujeres de la Región de Atacama para que puedan desempeñarse como operadoras de maquinaria pesada en faenas mineras.

“Actualmente contamos con más de 1.700 postulaciones, lo que demuestra el enorme interés de las mujeres por abrirse camino en un rubro históricamente masculinizado. Esto reafirma que hay talento femenino dispuesto a asumir el desafío y aportar al desarrollo de la minería regional”, indicó Gonzalo Peña.

Más allá de una simple capacitación, Con Fuerza de Mujer es una beca integral de formación, que entrega no solo conocimientos técnicos, sino también herramientas prácticas y apoyos logísticos para garantizar que las beneficiarias puedan enfrentar con éxito el desafío de incorporarse al mundo minero.

UN PROGRAMA COMPLETO, INCLUSIVO Y CON PROYECCIÓN

La beca ofrece una capacitación 100% gratuita que incluye formación teórica, práctica con maquinaria real, simuladores, certificación OTEC, alimentación, transporte durante la etapa práctica, alojamiento en campamento y una subvención económica mensual. El único requisito esencial es contar con licencia de conducir clase B con al menos cuatro años de antigüedad y vivir en la Región de Atacama.

“Estamos hablando de una verdadera beca, no solo una capacitación. Las participantes firman contrato por cuatro meses con remuneración incluida, lo que representa una oportunidad concreta de inserción laboral”, señaló René Anguita.



El programa contempla turnos de 14 días de trabajo por 14 de descanso, permitiendo compatibilizar el empleo con la vida familiar, especialmente valorado por muchas mujeres proveedoras y madres.

“Si bien son condiciones exigentes —trabajo en altura, frío extremo y alejamiento del hogar— también permite que las mujeres puedan pasar la mitad del año en sus casas. Es una propuesta pensada en la mujer atacameña: proveedoras, madre, con arraigo, pero con ganas de salir adelante”, explicó René Anguita, representante de STRACON.

POSTULACIONES ABIERTAS HASTA EL 31 DE MAYO

Ambos representantes hicieron un llamado a no dejar pasar esta oportunidad. Las interesadas pueden postular fácilmente ingresando a www.fenix-gold.cl/fuerzademujer, donde encontrarán el formulario y toda la información necesaria.

“A quienes ya postularon, les pedimos que estén atentas a sus correos y teléfonos, porque estamos contactando a las seleccionadas. Y a quienes aún lo están pensando, les decimos que las estamos esperando”, enfatizó Gonzalo Peña.

Más allá de una capacitación técnica, “Con Fuerza de Mujer” busca generar un cambio real en las vidas de sus participantes y en el rostro de la minería local.

“Estamos convencidos de que esta beca es una herramienta de transformación para muchas mujeres de Atacama. Queremos que se sientan orgullosas de ser parte de esta industria. Sabemos que tienen la fuerza, y esta es su oportunidad”, concluyó René Anguita.

“No estamos buscando solo currículum, estamos buscando vocación, compromiso y ganas. Este es un programa completo, que no solo capacita técnicamente, sino que entrega herramientas reales para que las participantes puedan proyectarse profesionalmente en el sector minero. Y todo sin costo para ellas”, finalizó Gonzalo Peña.

Puedes ver la entrevista completa en el canal de YouTube de Diario Chañarillo: [youtube.com/@chanarillotv](https://www.youtube.com/@chanarillotv)